

Fundament Fuß als Problemursache Nr. 1

RÜCKENSCHMERZEN? – Aktiver Statikausgleich mit Sensoped[®] kann helfen

Eine simple Rechnung: Knickfuß + X-Bein = Hohlkreuz. Das Ergebnis? Der Mensch wird über Jahre schleichend zur **orthopädischen Dauerbaustelle**: ● Die Gelenke geraten aus der Spur, werden blockiert und können sich nicht mehr biomechanisch sauber bewegen. ● In den Ge-

lenken und Puffersystemen wie den Bandscheiben oder dem Meniskus wird der Gelenkspalt einseitig verengt, es entsteht erhöhter Druck, der zu vorzeitiger Abnutzung führt. Ernste **Alarmzeichen** für diese schädliche Entwicklung sind zum Beispiel **Rückenschmerzen**.



Die Lösung kann die Korrektur des Fundaments mit **Sensoped[®]** sein: ● Die Fußdeformität wird ausgeglichen, das Fersenbein wird aufgerichtet. ● Das Knie wird in die gesunde Neutralposition zurückgebracht. ● Das Hohlkreuz wird ausgeglichen, die Bandscheiben werden druckentlastet. **Sensoped[®]** wird damit zu einer **lohnenden Investition** in Gesundheit und Lebensqualität.

